

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Rancangan Penelitian

Jenis Penelitian yang digunakan adalah Studi Kepustakaan (*Library Research*). Studi kepustakaan merupakan suatu studi yang digunakan dalam mengumpulkan informasi dan data dengan bantuan berbagai macam material yang ada di perpustakaan seperti dokumen, buku, majalah, kisah-kisah sejarah, dsb. sedangkan menurut ahli lain studi kepustakaan merupakan kajian teoritis, referensi serta literatur ilmiah lainnya yang berkaitan dengan budaya, nilai dan norma yang berkembang pada situasi social yang diteliti.

B. Prosedur Penelitian

Langkah-langkah dalam penellitian kepustakaan adalah sebagai berikut :

1. Pemilihan Topik

Pemilihan topik dilakukan karena peneliti ingin mengetahui persamaan/perbedaan yang ada di beberapa rumah sakit sesuai dengan variable yang diambil.

2. Eksplorasi Informasi

Setelah melakukan observasi singkat, peneliti melakukan eksplorasi informasi menggunakan beberapa search engine salah satunya yakni google scholar sehingga kebenaran data yang di ambil dapat dipercaya.

3. Menentukan Fokus Penelitian

Fokus penelitian ini adalah Gambaran Pelayanan Konseling Gizi Pada Pasien Diabetes Mellitus Di Rumah Sakit.

4. Pengumpulan Sumber Data

Sumber data dikumpulkan dengan cara mengumpulkan karya tulis ilmiah dan jurnal penelitian orang lain yang berkaitan dengan variabel yang sudah ditentukan menggunakan *search engine* salah satunya yakni *google scholar*.

5. Persiapan Penyajian Data

Persiapan penyajian data dilakukan dengan mengumpulkan jurnal-jurnal/penelitian yang relevan dengan topic penelitian.

6. Penyusunan Laporan

Setelah data yang disajikan terkumpul dan sudah sesuai dengan variable yang akan diteliti, dilakukan penyusunan laporan dan disesuaikan dengan penduan penyusunan penelitian kepustakaan (Library Research).

C. Sumber Data

Sumber data yang menjadi bahan akan penelitian dapat berupa buku, jurnal dan situs internet yang terkait dengan topik yang telah dipilih yaitu pelayanan Konseling Gizi pada pasien Diabetes Mellitus. Sumber data penelitian ini terdiri dari jurnal, LTA dan skripsi yang berkaitan dengan variable yang diambil.

D. Teknik dan Instrumen Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data dalam penelitian Kepustakaan yaitu mencari data mengenai hal-hal atau variable yang berkaitan dengan konseling gizi pada pasien Diabetes Melitus berupa catatan, buku, makalah atau artikel, jurnal dan sebagainya.

Instrumen penelitian dalam penelitian kepustakaan dapat berupa check-list klasifikasi bahan penelitian, dan format catatan penelitian.

E. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian berupa metode analisis isi (*Content Analysis*). Dalam analisis data akan dilakukan proses memilih, membandingkan, menggabungkan dan memilah berbagai pengertian hingga ditemukan yang relevan.